



Dieses Produkt enthält Softwarebestandteile, die von den Rechteinhabern als Freie Software bzw. Open Source Software unter der GNU General Public License, Version 2, lizenziert werden. Sie können den Quellcode dieser Softwarebestandteile von uns auf einem Datenträger (CD-ROM oder DVD) erhalten, wenn Sie innerhalb von drei Jahren nach dem Vertrieb des Produkts durch uns eine Anfrage an unsere Kundenbetreuung stellen. Für die anfallenden Kosten zur Erstellung des Datenträgers und dessen Versendung erlauben wir uns Ihnen den Betrag von EUR 5,- in Rechnung zu stellen.



Kontakt

PHYTEC Messtechnik GmbH
Phytec Support
Robert-Koch-Str. 39
55129 Mainz
Tel.: 06131 9221 31
support@phytec.de



This product contains software components that are licensed by the holder of the rights as free software, or open source software, under GNU General Public License, Version 2. You can obtain the source code for these software components from us on a data carrier (CD or DVD) by submitting a request to our customer service department at the following address within three years after we distribute the product. To cover the costs of providing the data carrier and shipping, a charge of 5 euros will be raised.



Contact

PHYTEC Messtechnik GmbH
Phytec Support
Robert-Koch-Str. 39
55129 Mainz
Tel.: 06131 9221 31
support@phytec.de